

Delegiertenversammlung 2024 Mitte 60+ Schweiz

Die Mitte ist erfreulich gut unterwegs

Speditiv leitete alt Nationalrätin Ida Glanzmann-Hunkeler (Altishofen LU) am 6. Mai 2024 die Delegiertenversammlung von «Die Mitte 60+ Schweiz» im Businesspark Sursee. Besorgt äusserte sie sich als Präsidentin zu aktuellen nationalen und globalen Entwicklungen. Im Gegensatz zu Parlaments- und Regierungswahlen im internationalen Umfeld sei Die Mitte eidgenössisch und kantonal im Wahljahr 2023 erfreulich erfolgreich unterwegs gewesen. Weiterhin müsse sie sich als staatstragende Partei bei zukünftigen Abstimmungsvorlagen weiterhin eine besondere Verantwortung an den Tag legen.

Der präsidiale Jahresbericht und ebenso die von Geschäftsführer Peter R. Hofmann (Oberägeri ZG) präsentierte Jahresrechnung 2023 fanden spontane Zustimmung der 62 Anwesenden. Speziellen Applaus erhielt die zurücktretende Monique Goumaz Renz (Courtepin FR), die seit 2011 im Vorstand war und seit 2021 als Vizepräsidentin amtierte. Ihr Nachfolger Daniel Roubaty (Villars-sur-Glâne FR) und alt Nationalrätin Ruth Humbel (Birmenstorf AG) wurden neu in den nun zwölfköpfigen Vorstand gewählt.

Am 11. und 12. September 2024 findet in Freiburg der Herbstparteitag von Mitte 60+ Schweiz statt, welcher – nebst dem kulturellen Programm – zur Thematik «Neutralität – Sicherheit – Solidarität» mit prominenten Referenten gewidmet ist.

Im Anschluss an die Delegiertenversammlung widmeten sich die Delegierten gemeinsam mit namhaften Fachleuten zeitaktuellen Gesundheitsthemen.

Alois Hodel, Egolzwil

08.05.2024



Präsidentin Ida Glanzmann-Hunkeler



Präsidentin Ida Glanzmann-Hunkeler und Monique Goumaz Renz, welche nach 13jährigem Engagement aus dem Vorstand zurücktritt.